



Wahlbeteiligung in Dahlheim gut

Von den 155 Wahlberechtigten in Dahlheim gaben 90 ihre Stimme ab. Damit hatte der kleinste Ortsteil von Staufenberg die höchste Wahlbeteiligung. Schlusslicht war das Fuldadorf Spiekershausen mit einer Wahlbeteiligung von nur 32,75 Prozent. Das Foto zeigt im Wahllokal in Dahlheim Max Lindemann bei der Stimmabgabe. Mit auf dem Foto sind vom Wahlhelferteam Beisitzerin Erika Michel, stellvertretende Schriftführerin Elke Just-Lindemann und Wahlvorstand Marc Brincker (von links). (kri) Foto: Ktrischmann